

「(仮称) 東忠岡地区認定こども園整備基本計画(案)」に対する住民のご意見等とそれに対する忠岡町の考え方

No.	ご意見・ご提言 (原文のまま)	忠岡町の考え方
1	<p>ー給食についてー</p> <p>認定こども園になったら、また変わるのかも知れませんが…現状、忠岡東小学校、東保育園が温かい給食なのに対し、東幼児園だけが冷たい給食というのは、納得ができません。さまざまなクリアしなければならない問題はあるかと思いますが、早急になんとかして欲しいと思っています。</p> <p>ー現在の東幼児園についてー</p> <p>「耐震性に問題はない」とは聞きますが、老朽化した建物ということもあり、非常に気になっています。</p> <p>2階の雨もりなども目にしていると、だいぶ建物じたいが、カビたり、くさったりしているのではないかと気掛かりです。</p> <p>2年後の建設という話も聞きましたが、できるだけ早くこども園ができ、安心して子どもを通わせたいです。給食の改善や、建築にあまりにも時間がかかるようなら、東にこだわらず下のこども園も視野に考えています。同じ忠岡ですので、いろんな面で差を感じないようにしていただきたいです。</p>	<p>給食につきましては、現状、幼稚園内に調理施設がないため、外部搬入方式を採用していますのでご理解願います。認定こども園化した際には、自園での調理となることから、温かい給食の提供ができるものと考えております。</p> <p>建物が老朽化しており、非常にご不便をおかけして申し訳ございません。2年後のこども園開園に向けて努力して参りますので、よろしくご理解のほどお願い申し上げます。</p>

No.	ご意見・ご提言（原文のまま）	忠岡町の考え方
2	<ul style="list-style-type: none"> ・給食は、こども園になったら全て給食室で作ってほしい。幼稚園の週5日給食も、冷めたおかず、ごはんを変えてほしい（今現在）小学校、保育園との差が激しすぎる。 ・南海トラフがいつ来るか、と言われている今、ただ園庭に逃げる避難訓練でいいのか、高台にのぼることは？小学校への避難で大丈夫なのか、疑問です。子ども園になることで園舎の建てなおしがあるのかどうか、古すぎる園舎にも心配しています。 ・保護者のPTAや行事など、幼稚園部、保育園部のようにわけてほしい。行事をなんでも土曜日にされるのは困る。仕事を理由に専業主婦されてる方へしわ寄せになるのは不公平です。 	<p>認定こども園化した際には、自園での調理となることから、温かい給食の提供ができるものと考えております。</p> <p>東忠岡地区については、津波による浸水想定区域外のため、園庭に出て建物の倒壊等から身の安全を守る避難訓練を実施しております。但し、ここ近年においては、大雨などによる災害の規模や状況が変化していることから、防災担当課と調整のうえ、様々なパターンに対応できるように訓練を実施してまいりたいと考えておりますので、ご理解願います。こども園化については、園舎を新設する方向で検討していますので、併せてご理解願います。</p> <p>幼稚園と保育所の行事については、運動会は共に土曜日実施ですが、保育参観、発表会については幼稚園は平日開催、保育所は土曜開催となっております。最終的に、こども園化する際には保護者のご意見を参考に決定させていただきますが、どちらかは平日開催、どちらかは土曜開催など、偏りのないような形での開催を検討してまいりたいと考えておりますので、ご理解願います。</p>

No.	ご意見・ご提言（原文のまま）	忠岡町の考え方
3	<p>基本計画案 17/32 の⑤に建物についての部分に「だれでも安全に過ごせる施設にすると共に医療的ケアが必要な子どもなど、入園した児童に応じて対応できるよう・・・」とあります。また、23/32 には「年齢に配慮した高さの手洗いスペースの確保」とトイレについて書かれていますが、これに加えて、通常よりも小さい（低い）トイレの設置をお願いしたいです。こども園には0歳～の子どもたちが通いますが、なかには早生まれで、なおかつ未熟児で生まれたような小さな子、障害のある子、背の低い子など、いろいろな子どもがいます。床に足がつかないと不安な子もいます。1・2 F両方の階に、各1つでもそのようなトイレの設置が望まれると思います。また、そのような子どもが便座をおりずとも取れるトイレトーパーの位置や手すりもあるといいと思います。トイレの自立は子どもにとって大きなことであると思いますし、先生方の手助けの回数にも関わってくると思います。ご一考下さると幸いです。</p> <p>そして「相談しやすい園」になってもらえると保護者としては大変うれしく思います。担任の先生はもちろんですが、その他に誰かスクールカウンセラーのような立場の人や、例えば臨床心理士さんに気軽に相談できるような機会や場所があればいいと思います。例えば子どもの発達に不安のある親御さん（特にグレーゾーンのお子さん）は内心モヤモヤしつつ、なかなか相談できないということもあると思いますので、親向けの講演会？とまではいかずとも、ちょっとしたお話し会など、親も勉強できるような場があってもいいかなと思います。（発達のことに限らず、食育や親子での関わり方などなんでも。園の特色や強みに。）</p> <p>あと細かいことですが、</p> <ul style="list-style-type: none"> ・園庭には日かげのある場所を増やしてみしてほしい。（現在のテントを張るのだけではちょっと頼りない気がします。） ・連絡網は小学校のように一斉メールにしてほしい。（台風21号の時、連絡が停電でつかない家庭があった。） ・子どもたちの心を育てる取組み（現在もして下さっているとは思いますが、例えば偉人伝や論語など、違うやり方などもいかがでしょうか） ・本好きの子ども、想像力の豊かな子どもに。 	<p>貴重なご意見ありがとうございます。トイレの設置、その他の部分につきましては、今後実施設計を策定する際の参考とさせていただきます。</p> <p>「相談しやすい園」につきましては、こども園化するにあたり、子育て支援センターの設置を考えており、センターにおいて様々な行事を開催する中において、ご指摘の親も勉強できるような場など特色のある事業を考えてまいりたいと考えております。（また、現在も町保健センターにおいて、様々な相談については随時受け付けておりますので、お気軽に相談してもらえればと思います。）</p> <p>連絡網については、保育所同様「まみたんメール」を採用し、一斉メールによる連絡が可能となるよう変更する予定です。決定次第、園から連絡致します。</p>

No.	ご意見・ご提言（原文のまま）	忠岡町の考え方
4	<p>☆教育を充実してもらいたい。</p> <ul style="list-style-type: none"> ・英語（ネイティブスピーカー在籍） ・体操教室 ・音楽やリトミックの授業 ・ひらがなや算数学習 ・調理実習 <p>☆母親に対する相談機能（子供の発達、身体のことを含む）を強化してほしい。（児童館での親サロンをこども園でも）</p> <p>☆緊急連絡網を電話以外を検討してもらいたい。（台風の停電の際、大変だった）</p> <p>☆出入口のセキュリティをしっかりした物に。</p> <p>☆園庭に畑を作ってほしい。</p> <p>☆裸足で遊べる、泥や砂場、芝生がほしい。</p> <p>☆運動会やプール遊びの際、日陰ができる様に考えてもらいたい。（テント設置では狭い）</p> <p>☆遊具の充実</p> <p>☆調理室をガラス窓にして、子供からも見える様にしてほしい。</p> <p>☆絵本の充実、部屋を作らずオープンにしてはどうか？（本屋さんや図書館など、緊張する為、読みづらい）</p> <p>☆スクールバスを検討してもらいたい。（兄弟の登園で、どちらか病気の時など、また母親が妊娠中など送迎が大変）</p> <p>☆冷暖房やあみ戸、加湿器等子供達、先生達の園生活環境は整えてもらいたい。</p> <p>☆大人、子供用トイレ、手洗い等に手すりや高さ、個室の広さなど考えてもらいたい。（身体的に不自由な場合も含め）</p> <p>今回はこのような場をいただき、ありがとうございました。これからも意見を言える場、聞く場を設けていただけると嬉しいです。</p>	<p>貴重なご意見ありがとうございます。今後、実施設計を策定する際の参考とさせていただきます。</p> <p>連絡網については、保育所同様「まみたんメール」を採用し、一斉メールによる連絡が可能となるよう変更する予定です。決定次第、園から連絡致します。</p>

No.	ご意見・ご提言（原文のまま）	忠岡町の考え方
5	<ul style="list-style-type: none"> ・安全に配慮して、基本的に徒歩または自転車送迎であるとしても、兄弟がいてる世帯、妊娠中、自宅から歩いて10～20分超える場合は車での送迎を可能にしてほしい。自転車送迎での事故もあるので、より安全に送迎したい。 ・駐輪場に屋根を付けてほしい。雨の日や、その次の日も地面がぬかるんでスタンドが沈んで、子どもと一緒に倒れる人がいるので対策してほしい。 ・未就園児のために毎週園庭の砂場を開放してほしい。（幼稚園に兄弟が通っている方もいるので、9：00または9：15から開放してほしい） ・夏は水遊びのみなので、プール遊びもできないか検討してほしい。（コパンスポーツセンターを利用して水泳の授業を取り入れるなど、体力向上に向けた取り組みなど） ・幼稚園では異年齢交流が多く、子どもが年少の間、一番楽しみにしていたので、こども園になっても継続してほしい。（チームあそびやチームフェスタなど） 	<p>貴重なご意見ありがとうございます。今後、実施設計を策定する際の参考とさせていただきます。</p> <p>お車での送迎については、こども園化する際には一定の駐車場を確保する予定ではありますが、駐車できる台数に限りがありますので、こども園化後につきましても、出来るだけ、送迎については徒歩や自転車でのご協力をお願いします。</p> <p>異年齢交流につきましては、保育所においても実施しており、こども園になっても継続はしてまいります。</p>